

LA IMAGEN PERFECTA – Versión 2 –

Neville Goddard, Viernes 11 de Abril 1969

Se nos dice en *Efesios 2:14...* “**Él es nuestra paz, quien ha hecho de nosotros dos Uno, para poder crear en sí mismo Un Hombre Nuevo en lugar de los dos, trayendo así la paz, este Uno derribó el muro de hostilidad entre los dos.**”

Ahora, este vínculo de paz no es una doctrina ni una filosofía ni algún tipo de abstracción, *es una persona, una persona real. El ser que derribará ese muro de hostilidad entre el tú que está aquí sentado y el tú que realmente eres es una persona. Esa persona es Dios. Es el Hijo de Dios, y el Hijo de Dios y Dios son Una y la misma persona.*

Ahora aquí, una dama escribe una carta y ella dice: “*Me vi radiamente perfecta, quiero decir perfecta. Sin embargo, sabía que éramos dos, dos personas. Supe en un momento dado que no era perfecta, lo sabía, y lo recordé cuando escuché las palabras: Se perfecta. Y ahora sé que mientras miraba esta perfección, eso era yo misma tal como soy ahora. Entonces desperté habiendo visto este ser radiante que yo soy, y ella era perfecta.*

Sin embargo, cuando desperté tropecé con la puerta, luego perdí la calma y reñí a mis hijos por echar jabón en mi bonita y limpia alfombra. Así que debe haber sucedido en alguna otra dimensión de mi ser, porque ciertamente no fue aquí donde perdí la calma, cuando vi mi propia perfección.”

Ella tiene razón. Mientras todavía estemos vestidos con estas vestiduras de carne y sangre, que nadie te diga que no perderás la calma, que no harás todas las cosas que se hacen en este mundo. ¿No se nos dice que *el perfecto*, quien era *el Hombre Patrón*, cuando dijo: “*Ve y díselo a esa víbora, Herodes?*” (*N.T.: Mateo 3:7*) ¿No se nos dice en *La Escritura* acerca de todas estas cosas desagradables que *el perfecto* dijo: “*Sepulcros blanqueados*”, y todas las demás palabras que van con ello? (*N.T.: Mateo 23:27*)

Mientras estemos encerrados en un cuerpo de carne y sangre ciertamente perderemos nuestra calma. Reaccionamos, tal vez no como lo hicimos antes, aunque entonces no nos avergonzamos de lo que hicimos, pero ahora nos recuperamos, como lo hizo ella, al instante. Ella perdió la calma con sus hijos por volcar... Bueno. ¿Quién no? ...Jabón en su bonita y limpia alfombra después de esta maravillosa *visión*.

Así que *Él es nuestra paz*, quien derribó el muro de separación e hizo de nosotros dos, *Uno*. Ahora. ¿Cómo se logra esto? Se nos dice que *el Deseo Primordial de Dios* fue “**Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a su semejanza.**” (*N.T.: Génesis 1:26*)

Se nos ha dicho: “**Él quien comenzó en ti Una Buena Obra, La perfeccionará en el día de Jesús-Cristo.**” (*Filipenses 1:6*) Se nos dice que *Jesús-Cristo* es *La Imagen de Dios, La Imagen Perfecta*, quien refleja e irradia *La Imagen de Dios, La Gloria de Dios*, que *Él es La Imagen expresa de Dios*. Bueno, ahora, esa es *La Buena Obra* que está siendo hecha en nosotros y cuando esa *Imagen* puede ser superpuesta sobre *el Uno* quien la está haciendo y son *Uno*, bueno, entonces tú eres *Dios*. (*N.T.: Colosenses 1:15; Hebreos 1:3*)

Sólo hay *Dios* en el mundo, nada hay sino *Dios*. Así que *Dios realmente tomó las limitaciones del hombre, tal como tú eres, y está trabajando desde dentro y forjándote a Su Imagen*. Cuando *La Imagen* es superpuesta sobre *el Uno* quien *La* está haciendo, no eres tú y *La Imagen*, tú eres *el Hacedor*. Eres *Dios* mismo. Luego *Él Se* eleva, realzado por la experiencia de hacerse una imagen de *Él* mismo que irradia *Su Ser* y refleja *Su Gloria*. (*N.T.: 2 Corintios 3:18*) Entonces su *visión* fue perfecta, perfectamente maravillosa, toda basada en *La Escritura*.

Ahora, aquí hay otra *visión* hermosa. Ella dijo: “*Me encontré a mi misma en un hermoso bosque, aquí estoy sentada en el suelo apoyada en un árbol. Entonces escuché una voz llamando: Padre, Padre. No respondí porque no quería ser descubierta. De repente apareció un joven vestido de pastorcillo, y eras tú. Me dijiste:*

¿Por qué no me respondiste? He estado buscándote y buscándote. Entonces ella me dijo: Siempre me estás buscando, pero siempre pareces encontrarme, a pesar que *el Buen Libro* nos dice que después de mi trabajo debo *descansar el séptimo día*. Pero nunca me dejas, siempre estás llamando y siempre me encuentras, así que nunca me dejas descansar... -Luego ella dijo- ...Te miré y sonréí con la sonrisa de un padre indulgente, y luego, curiosamente, yo, una mujer, y me considero en gran medida una mujer, sentí que yo era *el Padre*. No me pareció extraño ser un padre. No era madre ni mujer, yo era *Padre*".

Ahora aquí está *La Escritura*, el capítulo 4:4,6 de *Gálatas*: "**Cuando llegó el cumplimiento del tiempo, envió a nuestros corazones el Espíritu de Su Hijo, gritando: ¡Padre, Padre!**" Pero *el Padre* no quiere responder. Como se nos dice en *el Salmo 44:23...* "**¡Despiértate! ¿Por qué duermes, oh Señor? ¡Despierta!**" *El Padre está profundamente dormido en el hombre*. Y cuando *Uno* despierta quien es llamado *Hijo de Dios*, y todos somos *Hijos de Dios*, ese *Hijo Despierto* es enviado al mundo para llamar al *Padre*.

Y aquellos a quienes les ha llegado la hora todavía no quieren responder. Siempre quieren posponer el día del despertar, aferrándose aún a estas pequeñas prendas de carne y sangre, pero *Él* siempre los encuentra. *Él* siempre los encuentra y no los deja descansar. *Él* sigue gritando "**¡Padre!**" Por eso se nos dice en *el capítulo 5:25 de Juan*: "**De cierto, de cierto os digo, que los muertos oirán la voz del Hijo de Dios, y los que le oigan vivirán.**"

Bueno, ella *Lo* escuchó así que no está lejos del despertar. Ella *Lo* escuchó y *Lo* reconoció. *Él* era el pastorcillo, el que fue enviado a hacer *La Voluntad de Dios*, porque *Él* era *el Hijo de Dios*, y *el Hijo* viene sólo para hacer *La Voluntad del Padre*, llamando al *Padre* en *el hombre* a despertar: "**Despierta! Durmiente, y levántate de entre los muertos.**" (*Efesios 5:14*)

Entonces aquí en este mundo nuestro... **Dios Se convirtió como nosotros somos con el único propósito de hacernos a nosotros, Su Imagen, como Él es.** Y cuando *La Imagen Se* completa en nosotros, se superpone al *Hacedor* de esa *Imagen* y ellos son *Uno*, entonces eso es perfecto.

Como ella dijo: "Yo supe que yo era perfecta y recuerdo haber escuchado las palabras: *Se perfecta*." Bueno, la frase completa es... "**como tu Padre que está en El Cielo es perfecto.**" "*Entonces escuché las palabras: Se perfecta.*" Cuando eres perfecto, *La Imagen Es Perfecta*, bueno, entonces, te conviertes en *Uno* con tu *Hacedor* y empiezas a despertar de este sueño de vida, y el despertar es *La Resurrección*. Sin *La Resurrección* esto serían círculos infinitos, una repetición una y otra vez. Habiéndote movido alrededor del círculo innumerables veces, luego viene *La Imagen* y *La Imagen* luego *Se* da la vuelta y *Se* mueve hacia arriba en una espiral como *el Ser* quien *La* creó.

Así que aquí en este mundo, puedes escribir todos los documentos del mundo relacionados con la paz, nunca tendrás paz. Puedes redactar todos los contratos del mundo entre naciones, entre personas, entre todo. No tendrás paz hasta que *Él*, en ti, te haya hecho de tal manera que seas tan perfecto como *Él Es Perfecto* y los dos se vuelvan *Uno*. Entonces... "**Él es nuestra paz, quien de ambos nos hizo Uno, y derribó el muro divisorio de hostilidad.**"

Él lo derriba de entre los dos, de modo que ya no son dos, sino sólo *Uno*. Y caminas sin decírselo a los demás, sabiendo quién eres realmente. Se lo cuentas al mundo y sólo se burlan de ti, se ríen de ti, porque mientras estés en este mundo, como ella, te chocarás con una puerta y perderás la calma, y alguien más te preguntará de una manera que crees que no debería y perderás la calma, tal como ella lo hizo, aunque ella ha visto su propia perfección.

Así que, cada uno en este mundo está aquí con un propósito definido y cuando el propósito es revelado, y sólo revelado a través de *La Revelación*, entonces eso le da significado a toda la vida. Sin propósito... ¿Qué tiene el mundo para ofrecer? ¿Si esta noche fueses dueño de todo lo que puedes comprar con dinero y tuvieses todo lo necesario, y esta noche tu alma fuese llamada? No, no morirás, te lo aseguro. Te estoy hablando desde *La Experiencia*, no morirás. El mundo te llamará muerto, te cremará, esparcirá tu polvo, pero no puedes morir. Estás en un mundo como éste, repitiendo las mismas cosas, una y otra vez.

Oh, tal vez no en la misma situación, pero tan sólidamente real como lo eres ahora. Has vuelto a una hermosa forma de veinte años, para seguir envejeciendo como aquí, para casarte, y para perder la calma, para chocarte con puertas una vez más, hasta que finalmente *La Imagen Sea Perfecta*.

Cuando es perfecta y es superpuesta al *Hacedor* de esa *Imagen*, entonces subes a este *Único Cuerpo, Un Único Espíritu, Un Único Señor, Un Único Dios y Padre de todos...* y tú eres *Ese Uno*. Ese es *el Gran Templo, el Templo Viviente* y en crecimiento, como se nos dice en *La Escritura*. Crece, porque se añade a cada momento del tiempo a medida que *Uno* asciende y *Se* incorpora al *Cuerpo Viviente del Dios Viviente*. Con el tiempo sabrás que tú eres ese *Cuerpo*, eres ese *Espíritu*, eres ese *Ser Supremo* que es *Dios el Padre de todos*.

Parece increíble que tú estés sentado aquí como una pequeña persona, mientras yo estoy aquí como una pequeña persona muy débil... ¿Y ese es mi destino? ¿Saberme *el Creador de todo*, del vasto mundo entero, para compartir con todos en *Una Unidad*, ese *Único Cuerpo, ese Único Espíritu, ese Único Señor, ese Único Dios y Padre de todos*? Si todos.

Te estoy contando *Lo* que he experimentado y después de haber *Lo* experimentado, enviado de regreso para contar *Lo*, para registrar *Lo*, por un corto tiempo con la esperanza que aquellos que están a punto de avanzar en la misma dirección hacia el mismo *Cuerpo* y el mismo *Espíritu*, puedan escuchar *Lo* y sentirse animados al saber que *Uno* lo hizo.

Entonces, cuando *Pablo* hace la declaración: *"Estoy ante ti a prueba por la esperanza de La Promesa que Dios hizo a nuestros padres. Oh Rey Agripa... ¿Por qué debería parecer increíble a alguno de ustedes que Dios resucite a los muertos?"* (N.T.: *Hechos 26:6,7,8*) ¿Por qué? ¿No es *La Promesa hecha a nuestros padres*? Puedes buscar en *La Escritura*. ¿Dónde se hace *La Promesa*? Justo en *La Semilla de La Escritura*, que es *el Génesis*.

En *Génesis* se nos dice: *"Y el Señor dijo a Israel en visiones de la noche... -léelo en el capítulo 46 del Génesis- ...en visiones de la noche."* Él dijo: "Jacob... -como sabes, *Israel* fue el nombre que se le dio a *Jacob* e *Israel* significa: 'el hombre quien gobernará como Dios', no semejante a *Dios*, como *Dios*, Él Es *Dios*. ¿*Jacob*?" Luego *Jacob* responde: "Aquí estoy." Entonces *el Señor* le habla: *"Yo soy Dios, el Dios de tus padres. No temas descender a Egipto, porque allí haré de ti una nación grande. Descenderé contigo a Egipto y también te sacaré de Egipto."* (Génesis 46:3, 4) Esa fue *La Promesa*.

¿Quieres decir que *Él* solamente descendió a este mundo? Bueno, este mundo es *Egipto*. *Egipto* no es un lugar pequeño en *el Norte de África*, el mundo es *Egipto* y *Egipto* es el mundo de muerte donde todo parece desaparecer. Aparece, crece, mengua y desaparece. Entonces todo en el mundo aparece, crece, mengua y desaparece... eso es *Egipto*. *"Descenderé contigo a Egipto, pero también te haré subir."*

"Estoy ante ti en juicio en estas cadenas por creer en esa Esperanza que Dios prometió a nuestros padres. ¿Y por qué te parece increíble que Dios resucite a los muertos?" (Hechos 26:6, 8) No tenemos respuesta en *La Escritura* del rey, *el rey Agripa*, él fue el último de los grandes de ese imperio. Ese mundo estaba llegando a su fin, como nuestro actual *Imperio Británico*. Bueno, está llegando a su fin. Cualquiera que haya nacido ahora y se llame a sí mismo príncipe es casi ridículo en este mundo fabuloso en el que vivimos. Entonces vienen a heredar qué, un *imperio* que se desvanece, no uno que se desvanece, uno que ya no existe, toda su gloria se ha ido.

Así que llegará todavía un príncipe, *Príncipe de Gales*, ahora en cuestión de momentos. Y aquí está él, encadenado, ante el príncipe de aquel día cuyo reino se estaba desvaneciendo, pero aún tenía que aferrarse a él. Estamos en este mundo, el mismo mundo aquí. Se repite una y otra vez.

Así que te digo, *Dios* realmente, literalmente, *Se* convirtió en ti, justo como tu eres, con todas las debilidades, todas las limitaciones de la carne. Y no hay paz en el mundo para ti hasta que *La Imagen* que está siendo formada en ti por *tu Hacedor* sea *Perfecta* como *Él Es Perfecto*.

Cuando se superponen una sobre otra, entonces, despiertas, despiertas del sueño de la vida y asciendes a tu verdadero, *Verdadero Ser, el Ser* quien es llamado *El Reino De Los Cielos*. Ese es *tu Verdadero Hogar, Nuestra Comunidad Está En El Cielo*.

Somos extranjeros en esta tierra que nos es extraña, y mientras estamos aquí somos esclavizados y maltratados. Todos somos derrotados en este mundo. Pero ten *Fe* y pon tu *Esperanza* plenamente en ese momento en el que *La Imagen Es Perfecta*, y es revelada dentro de ti y tú eres el *Ser* quien lo hizo.

Aunque eres *lo creado*, eres *el Hacedor*, porque *el Hacedor* y *lo creado Se* vuelven *Uno* cuando *Él* derriba el muro de separación, de hostilidad, entre ellos. Entonces ya no son dos, sólo *Uno*. Entonces regresarás a tu estado celestial como *el Dios* quien descendió y serás mejorado a causa del descenso a *Egipto*. Entonces, es como si estuvieses hablando con otro, pero, realmente, en el final no es otro.

Yo me impuse deliberadamente esta limitación. Ahora no tengo sensación de ser otro, pero antes realmente había en mi sensaciones de dos. Ahora no tengo sensación de otro. Ese es simplemente quien *Me Formó a Su Semejanza y Yo Desperté tal como Él Es. Él y yo no somos dos, somos Uno*.

Así esta dama me pudo ver venir con el traje del pastorcillo haciendo mi trabajo, porque yo me envió. *El Padre y el Hijo son Uno* y el enviado siempre se llama *Hijo*. Entonces *Él* envía *el Espíritu del Hijo* al mundo, al corazón del hombre, clamando: *"Padre, Padre."*

Léelo en *el capítulo 4:6 de Gálatas*. Aquí el *hombre* quien *Lo* escucha, en su caso ella *Lo* escuchó, pero en el final de *su visión*, a ella no le pareció extraño que ella fuese un *hombre* y que el *hombre* fuese un *Padre*. Aquí en este mundo ella no está casada. Es una dama, pero no está casada, una persona muy femenina.

En sus propias palabras, ella me dijo: *"Siempre he evitado el matrimonio. La sola idea del matrimonio para mí era ofensiva y la sola idea del sexo siempre fue ofensiva."* Y aquí ella es muy ese ser retraído y aún así no le parecía extraño que no sólo fuese hombre sino *Padre*. *El Padre* quien estaba escuchando la palabra *"Padre"* siendo llamado y *Él* no respondió. No quería que *Lo* molestaran. Porque, como ella dijo en su carta, *"¿No has escuchado? ¿No sabes que está dicho en el Gran Libro que después de Mi Obra, el Séptimo Día, debería descansar, y nunca me dejas descansar?"* *No, el Hijo de Dios nunca deja descansar al Padre*. *Él* está llamando para siempre: *"¡Despierta, durmiente! Despierta. ¿Por qué duermes, oh Señor?"* (Salmo 44:23)

Y así, *el Padre* en *el hombre* realmente no puede despertar completamente hasta que *Él* complete *Su Obra*. *"Porque Él quien comenzó en ti La Buena Obra, La perfeccionará en el día de Jesús-Cristo."* (Efesios 1:6) Jesús-Cristo es *La Imagen* que *Él* está formando en ti, porque esa es *La Imagen de Dios mismo, La Imagen expresa de Dios* quien *irradia y refleja La Gloria de Dios*.

Entonces, cuando *La Imagen* esté completa, despertarás. Yo estoy exclamando y exclamando a través de la noche en el bosque, ella está sentada en el suelo, no está sola, otros escuchan la misma *Voz*. *"Porque de cierto te digo... -dijo Él- ...los muertos escucharán La Voz del Hijo de Dios, y los que La escuchen vivirán."* (Juan 5:25) Despertarán del sueño de la vida, despertarán y regresarán a lo que eran, sólo que más gloriosos, más maravillosos de lo que eran cuando descendieron de ese estado exaltado. Todos aquí están destinados a cumplir ese estado, todos.

Esta noche tenemos bastantes amigos, no he visto a algunos de ellos en años, y no han escuchado nada como esto porque no han estado conmigo en todos estos años. Entonces me tolerarás por un momento volver atrás y retomar donde los dejamos. Los dejé con *La Ley*, no con *La Promesa*. No supieron nada de mí acerca de *La Promesa* a menos que leyeron mi libro que salió después que los conocí. No han asistido a mis reuniones, me dijeron esta noche, desde lo de *Ebell*. Bueno, eso es mucho tiempo y por eso -*La Ley y La Promesa*- (N.T.: <https://imaginaciondespierta.net.ar/1961%20-%20La%20Ley%20y%20La%20Promesa.pdf>) no se publicó en ese tiempo. Entonces, por su bien, *La Promesa es lo mismo que La Ley sólo que elevado a un nivel superior*. Pero para aquellos que sólo conocían *La Ley*, permíteme ahora retomarla para ustedes, sólo *La Ley*.

La Ley es muy simple. Hay infinitos *estados*, innumerables: El *estado* de salud, el *estado* de enfermedad, el *estado* de riqueza, el *estado* de pobreza, el *estado* de ser conocido, el *estado* de ser desconocido. Son sólo *estados*. Siempre estás en un *estado*. En cada momento estás sólo en un *estado*. El *estado* al que regresas con mayor frecuencia constituye tu lugar de residencia. Así que todos tenemos un *estado* en el que nos sentimos más a gusto en ese *estado*, y por eso volvemos a él momento tras momento. Eso constituye nuestra morada.

Pero si no es un *estado* agradable en el que vivir, siempre podremos salir de él. Pero permanecemos en el *estado* y tratamos de salir de él por medios externos... y eso no es lo que enseñamos. No sales de ahí intentando tirar de cables del exterior, manipulando cosas del exterior. **Sales de estos *estados* simplemente mediante un ajuste mental dentro de ti.**

Así como caíste en el *estado* actual, ya sea deliberada o involuntariamente, lo más probable es que lo hayas hecho involuntariamente, estás en un *estado* y tú eres la vida de ese *estado* y el *estado* cobra vida y crece como un árbol y da el fruto de ese árbol. Pero no te gusta el fruto que estás dando, puede ser el fruto de la pobreza, el fruto de la angustia, el fruto de toda clase de cosas desagradables.

Bueno, ahora... **¿Cómo me desprendo de esta desagradable cosecha que estoy recogiendo todo el tiempo? Lo hago simplemente mediante un ajuste en mi propia maravillosa Imaginación humana.** Me pregunto qué quiero en lugar de lo que parezco tener. Cuando lo nombro me pregunto... ¿Cómo vería el mundo si las cosas fuesen como yo desearía que fuesen? ¿Cómo lo vería, cuál sería *la sensación* si fuese verdad? Cuando sé exactamente cuál sería *la sensación* si eso fuese cierto, trato de capturar esa *sensación*.

Y para ayudar a *la sensación, imagino* que estoy viendo gente que conozco bien y les permito que me vean como me verían si lo que siento fuese cierto. Dejo que me vean en *mi Imaginación* y cuando todo se ajusta en mi mente para que me vean como yo los vería y ahora produce en mí *la sensación* que *deseo*, entonces duermo. Me quedo dormido en esa *asunción*.

Esa *asunción* es un *estado*, eso es todo lo que es, es un *estado*. Ahora, permíteme hacer que ese *estado* sea tan natural como lo hice con el *estado* anterior que no me gustaba. Si me encuentro regresando a este nuevo *estado* constantemente, de repente se vuelve natural. Al volver a casa esta noche, me parecerá natural volver a casa, desvestirme y dormir en mi cama familiar.

Si esta noche fuese a otro lugar, por muy glorioso que sea, bellamente amueblado y todo a mi disposición, no me parecería natural. Cuando salgo de aquí para ir a *San Francisco* o *Nueva York* y entrar en esos encantadores *hoteles*, ciertamente pago mucho más dinero en estos hoteles que lo que pago en alquiler donde vivo, pero no es tan cómodo ni tan natural. Entonces vas a un *hotel* y pagas *veintidós, veintitrés dólares* al día.

No pago esa cantidad de dinero en mi alquiler, pero no se compara con mi *estado* natural en el que me encuentro. Me siento tan natural cuando llego a casa esta noche y me meto en mi cama, en mi lugar. Bueno, ahora debes hacer que este *estado* sea igual de natural. Al principio parece antinatural como comprarse un traje nuevo o comprarse un sombrero, al principio, no parece natural. Entonces caminas por la calle, nadie te conoce, pero tienes un sombrero nuevo, y realmente crees que todos los que pasan miran tu sombrero, y que pueden ver un sombrero nuevo, y no les importa si estás vivo o no.

Pero eres consciente del hecho que es nuevo y, hasta que se convierte en un sombrero viejo en tu mente, eres consciente del hecho que estás usando un sombrero nuevo. Bueno, eres consciente que estás vistiendo un *estado* nuevo hasta que lo haces natural. De modo que el *estado* al que regresas más constantemente constituye tu lugar, tu hogar. Yo lo llamo tu hogar.

Ahora, la mayoría de nosotros tenemos esta gran debilidad. Sabemos lo que queremos o creemos saber lo que queremos y lo construimos en nuestra mente, pero nunca lo ocupamos. Nunca nos adentramos en él y lo hacemos natural. A eso lo llamo *construcción perpetua, ocupación diferida*. No lo *ocupamos*.

Puedo tener un lugar encantador al que creo que algún día voy a ir, pero sigo posponiendo el día y posponiendo el día, no lo ocupo... Deseo que tal y tal fuese así... y lo nombro. Pero si quisiese que tal y tal fuese como me gustaría que ellos fuesen, ese es el *estado* desde el que los veo.

Bueno, yo he tenido el *estado*, lo he construido y construido, pero no lo ocupo. *Construcción perpetua*, todo el día tengo el *estado*. Si ella fuese solo... y lo nombro, pero no entro al *estado* y la veo desde ese *estado*... No ocupo el *estado*. De modo que ella permanece en mi mente en el desagradable *estado* en que la veo.

Ese es el mundo en el que vivimos. Sólo hay *estados*, un número infinito de *estados*. No se puede pensar en una cosa que no se pueda reducir a un *estado*, pero la vida del *estado* es el individuo cuando lo ocupa, porque **su Imaginación da vida al estado**.

No puedes darle vida desde fuera, porque *el Nombre de Dios es YO SOY. El Nombre de Dios* no es "tú eres" o "ellos son", *Su Nombre Eterno Es YO SOY*, esa es *La Luz del mundo*, esa es *La Vida* del mundo. Entonces, si quiero hacer que un *estado* tenga *Vida*, debo estar en él. Entonces puedo decir que estoy aquí. Si estás aquí... ¿Qué estás viendo? Bueno, la estoy viendo y es preciosa. Las cosas son tal como siempre he deseado que fuesen para ella. Así es como la veo ahora mismo... Yo estoy en el *estado*.

Ahora haz que ese *estado* sea natural. Duerme en ese *estado* para ella y luego crearás ese *estado* y lo incorporarás a tu propio y encantador *estado*, de modo que cada vez que pienses en ella estés pensando en ella desde ese *estado*. Puedes tomar a todos, uno tras otro, y hacerlo algo natural para ellos hasta que finalmente, cuando los discutas, te refieras a ellos o pienses en ellos, siempre sea desde ese *estado*.

Puede que otros no los vean desde esa perspectiva. Realmente no importa lo que piensen. Estoy bastante seguro que si hiciese alguna encuesta sobre lo que la gente piensa de mí en mi pequeño mundo, ni dos estaría de acuerdo. Algunos dirían, bueno, es un charlatán, es un engañador, otros dirían... Creo es lo más parecido a *Dios* que he visto en mi vida. Tienes de todo tipo. Un rango, desde el *diablo* hasta *Dios*, y todos sobre la misma persona según el *estado* en el que te encuentres cuando te llamen a definirme.

Entonces, me defines según tu *estado*. Entonces, cada uno en este mundo podría ser lo que quisiera ser si conoce este *principio* y *lo* aplica. Somos *el poder operante*, no funciona solo. Puede que *lo* conozca de la A a la Z, pero **saberlo es una cosa y hacerlo es otra**. ¿Realmente puedo hacer*lo*? Bueno, puedo hacer*lo*... entonces haz*lo*. **No digas que el conocimiento es suficiente. Saberlo no lo hará. Yo soy el poder operante.**

Entonces, para ustedes que están aquí por primera vez en muchos años, continúa desde ahí, porque hemos tenido un largo intervalo entre *La Ley y La Promesa*. Porque yo fui heredero de *La Promesa* en *Su* completitud allá por 1959 y si no me has escuchado desde entonces, lo que he estado enseñando desde esa *Revelación* desde mi interior sería algo completamente nuevo en lo que a ustedes respecta, como un mundo nuevo, un nuevo idioma.

Sin embargo, no puedo negar *La Ley*, porque no vine a destruir *La Ley* ni a *Los Profetas* quienes profetizaron de *La Ley* y profetizaron *La Promesa*. No vine a negarlos, ni a borrar*Los* de ninguna manera, sino a cumplir*Los*. Al estar aquí ante ti esta noche, *La* he cumplido, he cumplido *La Promesa* en su totalidad. Y lo único que te pido es que compartas conmigo tu cumplimiento de esa maravillosa *Promesa*.

Ahora, te he dicho que en *La Resurrección el hombre* está por encima de la organización del sexo, y en *La Resurrección el hombre* puede cambiar de sexo a voluntad. He estado esperando que alguien presente una *visión* real para testificar de la verdad de esa declaración.

Bueno, uno apareció en una carta que recibí hoy. Él está aquí esta noche. Está casado, tiene una niña encantadora y es todo un hombre. Su actitud hacia el sexo es siempre la opuesta, que es, el hombre. Sin embargo, en su experiencia, él dijo: *"Me encontré acostado en una cama y soy una mujer y deleitándome con la sensación de ser una mujer y no querer hombres sino un hombre. Sabía exactamente el hombre que quería... era de casta oriental, de piel aceitunada.*

Y sabía exactamente lo que quería, y aquí supuse que lo encontré y él apareció. Era exactamente como había asumido... Aquí hay un hombre, piel aceitunada y era asiático. Me sentí tan emocionada." No llevó a cabo el acto. Fue simplemente que en ese momento se despertó y dijo: "¿Tiene esto algún significado?"

¡Todos en el mundo! Sólo verificas la verdad de lo que te he dicho desde *La Experiencia*. Te he dicho que en *La Resurrección el hombre* cambia a voluntad su vestimenta sexual, en *La Resurrección* está por encima de la organización del sexo. *Él* crea sin *la imagen* dividida entre hombre y mujer. *La* has tenido, has tenido la prueba de lo que te he dicho y ahora sabes desde *La Experiencia* que es verdad.

Bueno, él confía en mí implícitamente en cuanto a todas las demás cosas que le he contado. Pero yo le diré: También estás al borde, porque esto es realmente avanzar hacia *La Resurrección*. Entonces lo que tuviste es prueba de lo que ocurre sólo en *La Resurrección...* y la tuviste. Así que creo que *tu visión* fue perfectamente maravillosa, perfectamente maravillosa. Aquí está ahora en esta habitación y regresó a este mundo sorprendido que le pudiese haber sucedido porque él es un hombre así. Pero *en el final, tu eres cada ser en el mundo*.

Como esta quien es soltera pero tan femenina y se encuentra respondiendo a mi llamado como el pastorcillo que llama... "*Padre, Padre.*" Ella respondió, pero se escondió. Ella no respondió a mi llamada, pero dijo: "*Parece que siempre me encuentras.*" Siempre lo haré en la eternidad, porque cuando eres enviado no puedes regresar vacío. Porque *el enviado es La Palabra de Dios* y es *el Hijo de Dios*, y regresa llevando el fruto de sus esfuerzos. No volveré vacío a *mi Padre*. Cuando regrese, traeré aquello para lo cual *Él* me envió, ese *propósito* para el cual *Él* me envió. Y así desperté en ella *La Sensación de La Paternidad de Dios*.

Entonces, ustedes que me acompañan en La Promesa y aquellos que están aquí por primera vez después de un largo intervalo, tómala y sigue aplicando La Ley. No dejes de hacerlo ni por un segundo, porque mientras estemos en el mundo del César, debemos dominar este principio y vivir sabiendo que sólo hay estados.

No hay tal cosa como un hombre bueno o un hombre malo. Él está en buen *estado* tal como él lo concibe y el otro está en mal *estado* tal como él lo concibe, pero el ocupante del *estado* es realmente *Dios*. Y así, como dijo *Blake en sus Visiones del Juicio Final*: "*De esto percibirás que no considero a nadie ni bueno ni malo, justo o injusto, sino simplemente a aquellos que sin saberlo cayeron en estados*". Cayeron en *estados*, se identificaron con el *estado* y luego otros los declararon buenos o malos. Sólo están en los *estados*.

Así que esta noche, si estás desempleado o te resulta difícil conseguir un ascenso en tu empleo actual, o estás en necesidad, recuerda que todas las soluciones de tu *estado* actual siguen siendo *estados*. Espero haber dejado claro cómo te mueves a un *estado*.

Te mueves a un *estado* sabiendo cómo verías el mundo si las cosas fuesen como deseas que sean, y luego comienzas a verlas en tu mente como si fuesen verdad. Luego te duermes con esa *asunción* como si fuese cierta. Esa *asunción*, aunque por el momento es negada por tu razón y tus sentidos, si persistes en ella y la haces natural, se solidificará en un hecho.

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

* * *

Ahora. ¿Hay alguna pregunta? Por favor.

Pregunta del Público: ¿Existen en ocasiones circunstancias, las cuales causarán que se lleve a cabo una acción inversa? He tenido algunas circunstancias que ha funcionado perfectamente en las que lo que he deseado manifestar lo ha hecho. Sin embargo, ha habido otras que han funcionado al revés.

Un ejemplo: Yo deseé una cierta cantidad de dinero, y al hacerlo me convencí que ya lo había recibido. Ocurrió, pero de una manera bastante extraña. Aproximadamente tres meses después de ese momento, me encontré en un accidente automovilístico que me costó exactamente la cantidad de dinero que había imaginado que sería mía. Así que, literalmente, me lo quitaron en lugar de recibirla. Siento que fue el resultado de eso, pero tal vez de alguna manera había trabajado mal este *principio* en ese momento.

Responde Neville: Bueno, yo no lo relacionaría con una inversión en ese sentido. Eso es mucho más profundo que nuestro estado actual, el actual llegará. Pero si retrocedes lo suficiente, plantaste eso y no reconociste la cosecha cuando apareció. Entretuvierte *la sensación* de pérdida en algún lugar más atrás y luego vino la cosecha que no reconociste.

Ahora, si estás auto-persuadido de la cantidad de dinero que perdiste en el accidente, no vuelvas a hacerlo, eso llegará. Y espero que estés despierto para reconocer la cosecha al igual que el momento de la siembra. No recuerdas la siembra que provocó aquel accidente. Cada cosa en el mundo está viniendo, y este sería un mundo de puro infierno para siempre si no hubiese una *Resurrección* que nos sacara de este mundo, sólo causa y efecto, causa y efecto, causa y efecto. Sería terrible.

Sin embargo, vivimos en un mundo así y lo plantaste en alguna parte. No puedes regresar. Ni siquiera volvería, tú lo plantaste y recogiste la cosecha, perdiste esa cantidad de dinero. Ahora tú también plantaste esa suma de dinero para que viniese de una forma que no sabías, que no esperabas. Ya vendrá. No pienses ni por un momento que eso fue lo contrario. Esa fue una cosecha de una siembra anterior.

Pregunta del Público: Cuando te encuentras en un período de cosecha negativa... ¿Cómo puedes salir de ese estado?

Responde Neville: En medio de la cosecha de una mala planta, sigue plantando cosas hermosas en medio de ella.

Como se le dice en *Gálatas 6:7: "No te dejes engañar, Dios no puede ser burlado, lo que el hombre siembra, así cosechará."* Así que no te engañes, lo vas a cosechar, pero admite que debes haberlo plantado o no podrías estar cosechándolo.

Eso tuvo que ser plantado, ahora no me condenaré. Empezaré a plantar en medio de este horror las cosas hermosas que debería haber plantado antes de este momento y las plantaré ahora. Vendrán como vino esta cosecha presente que es desagradable. Siempre viene. Pero el hombre sale después de una discusión con alguien y siente lástima de sí mismo, eso es plantar.

Te metes en una discusión con tu esposa o ella contigo y luego te arrepientes que estas cosas sucedan en una relación amorosa, y luego por un momento albergas ciertos pensamientos desagradables, eso es plantar. Van a surgir, todo va a surgir. Pero si estamos alerta reconoceremos nuestra cosecha. La vieja, vieja historia: Iré atrás y comeré gusanos para vengarme de mi madre, y así lo hacemos ya seamos niños o adultos.

Ahora, la dama que se vio hermosa, toda hermosa y perfecta, la palabra que usó fue *perfecta*, y se acordó cuando no lo era, y también se acordó cuando escuchó las palabras: "*Se perfecta.*" Bueno. ¿No has escuchado a los amantes decir el uno del otro: "*Estábamos hechos el uno para el otro*"? Bueno, estos eran los dos amantes cuando se vuelven perfectos y pueden aparearse y ser uno solo, en cumplimiento de *La Escritura*.

Y él deja a todos y se une a su mujer, y se convierten en uno. Entonces, estaban hechos el uno para el otro. Ésa es una afirmación que creo que todos en nuestro mundo han escuchado. Con qué frecuencia lo escuché: "*Bueno, fueron hechos el uno para el otro.*" Si fueron hechos el uno para el otro, es simplemente en el sentido de *paz perfecta* porque son uno. No puedes luchar contigo mismo en ese sentido. Siempre creas alguna imagen mental para luchar con ella y luego eres dos, pero no cuando eres uno.

Si mi imagen es superpuesta a mí y se pierde en mí como mi ser mismo, entonces somos uno. Entonces, en medio de una cosecha desagradable, planta. Las naciones, al igual que los individuos. Una nación pierde el quince por ciento de su cosecha en el transcurso de un año. Muy bien. ¿Quién lo hace? Encuentras que el mundo entretiene todos estos pensamientos desagradables sobre cierta persona, cierta familia, cierto grupo, pero *el Dios en ti solo ve tu corazón*.

Él ve tus intenciones, tus motivos. *Él* no ve el acto externo, eso nada significa para el *Dios* en ti. Hay naciones en este mundo y hay individuos que harán todo por el espectáculo, por el acto externo, el gesto... el gesto es importante. Leí aquí recientemente que *Perú* ha expropiado una de nuestras compañías petroleras, *Standard Oil de Nueva Jersey*, y la valoraron en 160 millones de dólares.

Perú hizo el gran gesto y lo publicitó y les entregó un cheque por 160 millones de dólares. Bueno, toda *Sudamérica* vio el gran gesto, pero suspendieron el pago del cheque en el momento en que lo emitieron. Pero no lo están publicitando. Contaron cómo pagaron los 160 millones de dólares y suspendieron el pago.

Luego entablaron una demanda contra la *Standard Oil de Nueva Jersey* por diez veces esa cantidad, y afirmaron que durante cuarenta y cuatro años habían extraído mucho más de lo que afirmaban, que les debían mucho más. Por lo tanto, ahora están demandando por un billón... Habiendo pagado y retirado el pago. Pero *Sudamérica* desconoce por completo el cheque detenido y a ellos les parece que pagaron los \$160 millones. Ese es el gesto. Viven del gesto y no de la intención.

(N.T.: https://en.wikipedia.org/translate.goog/wiki/Petropetro%C3%BA?_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=es&_x_tr_hl=es&_x_tr_pto=sge)

Pero *Dios ve la intención, no el gesto*. Entonces cuando los hijos llegaron ante él, y el primero era alto y majestuoso, *Él* dijo: *"Lo he rechazado."* *Samuel* pensó: *"Seguramente él es el que vas a ungir en lugar de a Saúl."* *"Lo he rechazado."* Y los hizo pasar a todos: *"Los rechazo."* Luego vino el último, *David*, y dijo: *"Levántate y úngelo, porque éste es."* (1 Samuel 16:12) *Él* vio el corazón, porque habla de *David* como *"un hombre conforme a mi corazón quien hará toda mi voluntad."* (N.T.: Hechos 13:22) Entonces es la intención lo que *Dios* ve, *Él* ve el motivo, no ve el gesto en absoluto.

Conozco a un amigo mío en la ciudad de *Nueva York*, un tipo tremadamente agradable, y un amigo en común que estaba angustiado. El amigo común se volvió hacia él y le pidió un préstamo determinado para poder superar el monto. Él dijo: *"Yo te diré cómo recaudarlo. Ve y dile a seis o a una docena de nosotros: 'Dame \$150 al mes.' Ve a Neville, él te dará \$ 150 al mes. Luego a los otros amigos de Neville, y recaudarás, digamos, \$ 1.500 al mes. Diles a todos: 'No busques ni un centavo de este dinero hasta que pasen seis meses. En esos seis meses, encontraré un trabajo y estaré en mis pies.'* Entonces él hizo el gesto: *'Dame \$ 150.'* Entonces, basándose en eso, vino a mí y le dije, está bien, \$ 150. Va donde mi amigo, que era un hombre muy rico, y le dice: *'Dame un pago inicial de \$250.'* Así obtuvo sus 1.500 dólares al mes con una garantía de seis meses en los que ninguno buscaría un centavo hasta los seis meses.

Se acerca al primero que sugirió la idea y le dice: *"Oh, qué momento tan terrible para venir a mí. Este es el momento en que no tengo ni un centavo."* Todos los demás cumplimos con nuestra obligación, pero él hizo un gran gesto. No tenía intención desde el principio de darle ni un centavo, pero caímos en la trampa. Muy bien, al final lo devolvió, devolvió hasta el último centavo. Pero aquí había alguien que pasó por la vida de esa manera. Toda su vida fue un gesto. Él se lo debía a todas las personas de la ciudad y lo cumplió, siempre con ese gran gesto, poseer apartamentos, poseer automóviles, poseer casas de campo, poseer todo tipo de cosas... y nada poseer.

Él vivió de esa manera, en el gran gesto. Bueno, *Dios ve sólo el corazón*, ve los motivos, la intención y no ve el gesto. Y el mundo tiene mucho que ver con los gestos... Estar bien vestido, estar presentable y todas esas cosas. *Dios* no ve eso. Ese algo que nadie ve, *Él* lo ve. *Él* ve el motivo detrás del regalo del pan. ¿Se dio con la intención de exigir más algún día o se dio sin esperanza de retorno, sin pensamiento de retorno? Oh, podría contarte estas historias una y otra vez porque hablo desde *La Experiencia*, las conozco. Un tipo en la ciudad de *Nueva York* apareció cuando yo no tenía dinero, no tenía mucho, y pensé que eso era su placer, pensé que lo era. Entonces, una noche entre semana, traía, digamos, una ronda de sándwiches y tal vez algunos

cartones de leche y cosas por el estilo. Nada de licor, porque no tenía tanto, era un empresario. Y llegó un día durante mis conferencias aquí, yo estaba viviendo en *Town House*, y recibí una carta de él y una pequeña nota en el interior donde había detallado todos los sándwiches y toda la leche, todo, los pepinillos... donde se sentó y comió cada cosa, y no yo solo, sino cinco o seis de nosotros íbamos y comíamos.

Él lo trajo y ese fue su placer, pensamos que fue su placer. Detalló todo y luego me lo envió completo y dijo que quiere el dinero de inmediato. Así que me senté, le escribí un cheque y se lo envíe. Luego me respondió preguntándome si podía dejarle recibir, ahora, 500 dólares. Dije que no, gracias. Así que le envíe el cheque, lo elevó a algo así como \$ 350. Bueno, en aquella época se podía comprar un bocadillo por veinte céntimos. Nunca sabré cómo llegó a esa cifra, pero llegó a unos 340 dólares y lo envíe sin dudarlo. Le envíe un cheque por 340 dólares.

Así que él fue a su pequeña tumba hace unos diez años y sigue adelante. Al menos esa cuenta ha sido cerrada. Como Sócrates... "Dale un pollo... Le debo un pollo. Hay una cosa que debo pagar antes de morir. Esta noche tomaré la cicuta, pero por favor dale un pollo, porque le debo un pollo."

Así que se fue con borrón y cuenta nueva. En lo que a él concierne, mi pizarra está limpia. Le di los \$ 340 y algo, pero no sé cómo llegó a \$ 340 y algo cuando lo trajo como su gran gesto. Quería tener un festín y era nuestro lugar, así que vino a mi apartamento, pusimos café y lo hicimos, y luego él tomaba leche y traía todas estas cosas. Luego lo detalló y lo guardó, incluso me dio las fechas. ¿Cómo podría comprobarlo? Como verás, él estaba haciendo todo con una intención y ese gesto era tan falso como un billete de tres dólares.

Entonces, en este mundo nuestro, sé normal, sé natural. No tienes que hacerle cosa alguna a alguien, **ve dentro de ti y apropiate de un estado**. Entonces, si se necesitan 10.000 personas para ayudar al nacimiento de ese *estado*, 10.000 personas vendrán, sin su consentimiento, sin su conocimiento. Entonces no tendrán que enviar después de muchos, muchos años una pequeña factura, diciendo cuán bueno, semejante a *Cristo* y generoso fuiste, y pagarla, y pagarla ahora.

Gracias.

Título original de la conferencia en inglés: "Creating One New Man Instead of the Two", 4/11/69

Fuente original del texto traducido:

<https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-lecture-creating-one-new-man-instead-of-the-two/>

Traducido por Fernando Gabriel Santín.

Si este archivo gratuito de conferencias de Neville Goddard te ha ayudado en tu viaje, considera ayudar a mantenerlo vivo para otros. (Este mensaje, el cual comparto con el mismo sentir, es dado, como puedes ver, en el final de cada conferencia dada por Neville Goddard, publicada sin condicionamientos por el autor del sitio web <https://coolwisdombooks.com>)

Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y la fuente original de esta traducción. Gracias.

Diseñado para facilitar su lectura y estudio.

Traducción publicada en → <https://imaginaciondespierta.net.ar>

Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard

email de contacto con el traductor: fernandogabrielsantin@outlook.com

Más material de la Obra de Neville en audio en español: <http://nevilegoddard.ivoox.com>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

<http://realneville.com> - <https://coolwisdombooks.com/neville> - <https://thevibeproject.org> - <http://icebluezen.com/>